

TK120 Bei einem Besuch beim Nachbarn
zur Prüfung von Fernsehrundfunkstörungen ist zunächst

Lösung: die Antennenleitung vom Fernsehgerät zu trennen um zu prüfen, ob die Störungen anhalten.

Festzustellen ist die Ursache einer Störung, wenn von dem gestörten Gerät die Antenne und nach und nach alle Kabel entfernt wurden.

Wird das Gerät dann immer noch gestört, dann kommen die Störungen auf anderen Wegen (evtl. Direkteinstrahlung) in das Gerät.

Siehe auch TK111, wo eine Störungsbeseitigung beschrieben ist.